



## **Liebe Mitglieder!**

Eine turbulente Sommersaison 2024 liegt hinter uns.

Hiermit möchten wir Euch einen kleinen Einblick in die Aktivitäten und Aktionen 2024, sowie einen Ausblick unserer Vereinsvorhaben für das Jahr 2025 geben:

### **Mannschaften:**

- Die Damen I belegten einen hervorragenden zweiten Platz in der Regionalliga.
- Die Herren I halten als Vierter die Verbandsliga.
- Die Herren 40 sind als neu formierte Mannschaft mit 10:0 Punkten auf Anhieb in der Regionsklasse Meister geworden.
- Die Damen 50 steigen in die Verbandsklasse auf.
- Die Damen II, Herren 50 I - III mit möglicher Aufstiegsoption als Gruppenzweite
- Es sind in dieser Saison 4 Absteiger zu verzeichnen (Herren II, Damen 40, Herren 60 I, Damen 60 II), wobei zu erwähnen ist, dass die Damen 60 I in der Nordliga spielten und im nächsten Jahr in der Oberliga vertreten sind.

Unser Sportwart Esko Unger hat wie immer sehr viel Arbeit und Zeit für die administrativen Aufgaben investiert, damit sich die Mannschaften voll auf den sportlichen Bereich konzentrieren konnten.

Herzlichen Dank dafür, Esko!

### **Aktivitäten und Turniere:**

Am 8. Juli 24 fand dieses Jahr wieder die „Frühstücksrunde“ beim BTV statt.

Es trafen sich 27 Frauen, die nach einem gemeinsamen Frühstück auf 6 Plätzen im 30-minütigem Wechsel der Paarungen Doppel spielten.

Ebenso gut angenommen wurde am 27. August 24 die „Freitagsrunde“ mit 16 Gästen. Trotz Ferien/Urlaubszeit konnte auf vier Plätzen Tennis gespielt werden. Den Abschluss bildete ein gemeinsames Abendessen.

Auch das diesjährige Oktoberfest war wieder gut besucht. Nach einem Juxturnier wurden von der Vereinsgastronomie bayerische Spezialitäten serviert und der Abend klang bei Musik und Tanz in fröhlicher Atmosphäre aus.

Alle Veranstaltungen finden seit vielen Jahren erfolgreich statt und werden auch weiterhin ausgerichtet.

Den Jahresabschluss bildet das Weihnachtsturnier, dass am 21.12.24 stattfindet. Hierzu sind auch Nichtmitglieder herzlich eingeladen.

Für die Organisation und die Durchführung dieser Veranstaltungen danken wir besonders Gaby Kosok .

Ebenfalls fand auf unserer Anlage im Juni ein Turnier der Roy Rother Serie statt (eines von insgesamt knapp 20 Turnieren im Sommer 2024).

Die rund 40 Teilnehmer bildeten interessante Klassements - Damen und Herren Doppel, Damen und Herren Einzel, sowie Herren 30/40/50 und 60.

Der BTV trat mit sechs Spielern an, die unterschiedliche Erfolge erzielen konnten. So gab es zwei Sieger in der Nebenrunde, sowie einen Teilnehmer im Endspiel der Herren 50.

Vielen Dank an Glenn Schmittner für die Mitorganisation dieses Turniers.

Ein besonderes Highlight war der diesjährige 10. Bremerhavener Jugendcup, zu dem unser Verein zum Ende der Sommersaison vom 29. – 31.07. wieder Jugendliche aus ganz Deutschland auf unserer Anlage begrüßte.

Das Teilnehmerfeld bestand aus 77 Jugendlichen, wovon 50 bei den Junioren und 27 bei den Juniorinnen spielten.

Jedem Spieler waren mindestens zwei Spiele garantiert, sodass die Anlage über die drei Turniertage sehr gut gefüllt war. Die Teilnehmer\*innen verteilten sich auf die Altersgruppen 12 bis 18 Jahre.

Über die drei Turniertage gingen im KO-System in den Konkurrenzen, über teils sehr enge Spiele, am Ende folgende Sieger hervor:

M18: Ben Gorka vom Oldenburger TeV  
M16: Arne Endemann vom TC Rot-Weiss Hangelar  
M14: Jonne Lienau vom Tennis-Club Prisdorf  
M12: Bennet Rhode vom Oldenburger TeV  
W18: Maja Caspers vom TC Langenhorn e.V.  
W16: Mila Möller vom Club an der Alster e.V.  
W14: Alva Biermann vom Deutscher Tennisverein Hameln e.V.

Auch für das nächste Jahr ist die elfte Auflage des Jugendcups bereits in Planung und soll vom 11.08 bis zum 13.08 stattfinden.

Jannik Seitz hat dieses Turnier mit Unterstützung von Timm Meyer hervorragend geleitet und jede Menge Zeit investiert. Vielen Dank Euch beiden für die tolle Organisation!

### **Ausblick und Informationen:**

Für den Trainerbereich sind gerade viele Aktionen und Aktivitäten in Planung, die aktuell noch im Detail ausgearbeitet werden.

Unterstützung finden diese Vorhaben durch einen Aktionsflyer, mit dem neue Mitglieder geworben werden sollen.

### **Book and Play – für alle Plätze:**

Der Sommer 2024 hat gezeigt, dass durch die Möglichkeit der Buchung über Book and Play viele Nichtmitglieder die Plätze 8 und 9 über dieses Portal gebucht haben.

Dadurch hat unser Verein nicht unerhebliche Zusatzeinnahmen verbuchen können.

Um hier einheitlich vorzugehen, werden ab 2025 alle Außenplätze nur noch über Book and Play gebucht werden können.

Unter dem Punkt „Hallenbuchung“ findet Ihr auf unserer Homepage eine ausführliche Anleitung zur Buchung, die natürlich auch für die Außenplätze Anwendung findet.

Bei Fragen hilft Kerstin Nehlsen mittwochs von 09:00Uhr bis 12:00Uhr im BTV-Büro (0471-21320) gerne weiter.

### **Kostenloses Spielen von Jugendlichen auf freien Hallenplätzen:**

Im Zuge der Installation der Lichtsteuerungsanlage, ist die Möglichkeit des kostenlosen Spielens unter Licht in der Halle nicht mehr gegeben.

Spontane kostenlose Platzbelegungen unserer jugendlichen Mitglieder der Tennisschule können ohne Buchung auf den Hallenplätzen unter Tageslicht weiterhin stattfinden.

### **Kooperationsvereinbarung BTV/SFL/TC-Rot-Weiß Bremerhaven:**

Es ist möglich, dass ehemalige Vorstände der drei Vereine BTV/SFL/TC-Rot-Weiß vor langer Zeit eine mündliche Vereinbarung geschlossen haben, die den Mitgliedern dieser Vereine das kostenlose Spielen auf den Anlagen der jeweils anderen Vereine gewährte.

Hierüber gibt es keine schriftliche Dokumentation.

Im Einvernehmen der Vorstände der genannten Vereine hat diese Vereinbarung ab 2025 keinen Bestand mehr.

### **Aufgaben des Fördervereins:**

Gelegentlich erreichen uns Anfragen einzelner Mannschaften, ob diese vom Förderverein bezuschusst werden können.

Hierzu kurz die Beschreibung der Aufgaben des Fördervereins:

Der Förderverein wurde 2017 mit dem Ziel der Förderung der Damen und Herren im Leistungssport gegründet. Er hat den Anspruch, die monetäre Grundlage für Einsätze in Regional- bis 2. -Liga zu schaffen.

Die Förderung erfolgt vornehmlich durch die Einnahme der Gelder über Bandenwerbung auf den Plätzen des BTV.

Die Einnahmen dienen der direkten Bezahlung der Aufwände für die Spielerinnen oder Spieler.

Selbstverständlich kann jedes Mitglied des BTV auch Mitglied des Fördervereins werden, um Fördergelder einzuholen.

Die Abrechnung sämtlicher Belege erfolgt über eine Steuerberatung.

Der Förderverein arbeitet ehrenamtlich, jeglicher Einsatz der Mitglieder erfolgt unentgeltlich. Die Überhänge der Einnahmen verbleiben zur weiteren Verwendung im Fördertopf. Die Entwicklungen des Fördervereins werden fortlaufend mit dem Vorstand abgestimmt.

Soweit unser „kurzer“ Abriss über Rückblick und Ausblick unserer Vereinsaktivitäten.

Wir hätten noch viel mehr zu berichten, aber zunächst freuen wir uns auf eine schöne und verletzungsfreie Hallensaison.

Bleibt gesund und bis bald!

**Euer Vorstand!**